



Pressemitteilung

Calw-Wimberg

Brand in Appartement der Erlacher Höhe ausgebrochen

Großerlach/Calw, 02.08.2022. In einem von der Erlacher Höhe angemieteten Appartement in der Oberriedter Straße in Calw-Wimberg ist am Dienstag ein Brand ausgebrochen. Personen kamen nicht zu Schaden, die Höhe des entstandenen Sachschadens ist noch unbekannt. Die Brandursache wird ermittelt.

Das Feuer war um die Mittagszeit in einem der beiden Zimmer der Erdgeschosswohnung ausgebrochen. Die beiden Bewohner des Appartements hielten sich zum Brandzeitpunkt nicht im Gebäude auf. Feuerwehr und Rettungskräfte waren schnell vor Ort und brachten den Brand unter Kontrolle. Ein Mann aus einer benachbarten Unterkunft für Asylbewerber hatte bereits vor Eintreffen der Feuerwehr beherzt gehandelt, die Tür zu dem Appartement eingetreten und die Flammen mit einem Feuerlöscher bekämpft.

Das Gebäude in der Oberriedter Straße gehört dem Landkreis Calw. Das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe hat dort insgesamt acht Appartements angemietet. Die Wohnung ist durch das Feuer vorerst nicht bewohnbar. Andreas Reichstein, Leiter der Abteilung Calw-Nagold der Erlacher Höhe, erklärt: „Wir sind erschrocken, aber auch zutiefst dankbar, dass niemand durch das Feuer verletzt wurde. Für beide Bewohner wurden bereits alternative Unterkünfte gefunden.“

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andreas Reichstein | Abteilungsleiter Erlacher Höhe Calw-Nagold | Tel. 0152 54513370

Datum: 02.08.2022

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.